

Formidable sortie au Fort Ulrich

le 20 avril 2018.



Après le goûter nous nous sommes promenés et nous avons découvert une jolie cabane en bois.



Nous nous sommes avancés sur un pont où nous avons pu voir des poissons, des canards et même entendu des grenouilles.



Nous avons admiré la grande porte du fort, et nous avons également fait une balade tout autour.



Après notre super balade, les parents nous attendaient avec un grand sourire car ils nous entendaient chanter au loin. Nous en avons profité pour prendre une photo tous ensemble de cette très belle balade.